
РДУМ Пензенской области

6 сентября 2012 года представители РДУМ ПО во главе с муфтием РДУМ ПО Юнкиным
Адельшой хазратом по приглашению главы администрации Городищенского района
Березина Г.А. посетили здание районной администрации в г. Городище.  Во время
встречи обсуждался ряд вопросов, касающихся развития ислама в районе, среди них: и
волнение народа и имамов по вопросу о поспешном решении Верховного муфтия о
назначении на должность имама махалли № 44 нового имама А. Якупова без
согласования РДУМ Пензенской области.
Отмечалось что Верховный муфтият с поспешными решениями усугубляет и без того
напряженную обстановку в нашем регионе в частности с.Ср.Елюзани и ослабляет один
из немногих оплотов истинной веры в Пензенской области –РДУМ ПО, об этом говорят
сотни верующих, ежедневно в наших мечетях. Эти предложения о переходе общин в
прямое подчинение ЦДУМ России прямо противоречат Уставу нашего Духовного
управления.  Выслушав представителей духовенства по поводу ситуации вокруг махалли
№ 44, которые разъяснили ему, что при назначении нового имама произошло нарушение
процедуры его избрания. Глава администрации Городищенского района также согласен
с тем, что процедура избрания по уставу махалли справедлива. «Подобная система
назначения должна присутствовать в любой, даже не религиозной организации.
Назначение священнослужителя всегда должно происходить по просьбе народа после
соответствующего утверждения руководства регионального муфтията. Ведь не зря при
Центральном управлении существуют региональные управления, которые больше
сведают об обстановке в регионе или конкретно в селении региона, имеет больше
представления об личности духовного деятеля- кандидата, и ведут ежедневно
плодотворную работу с народом нежели центр, который находится достаточно отдалено
от региона. Поэтому, Верховный муфтият при выборе имама должен принимать во
внимание мнение регионального ДУМ и выбирать того человека, которого хочет народ.
Даже губернатор региона, прежде чем принять решение по поводу одобрения или не
одобрения кандидатуры на какой-либо объект в определенном районе, он обязательно
вызывает к себе, либо звонит главе этого района и советуется с ним», сказал в ходе
встречи глава администрации.
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